

Jonhaten l'intimidé

Il était une fois, le 7 novembre 1975, un petit garçon qui venait d'être mis au monde. Avant sa naissance ses parents ont décidé de l'appeler Jonhaten.

À sa naissance, Jonhaten eût la jaunisse, comme beaucoup d'autres bébés. Évidemment ses parents avait pas prévient qu'il garderait cette maladie des reins. Non seulement il avait la jaunisse mais Jonhaten était aussi très lent. C'est pour cette raison qu'il se faisait intimider à l'école à l'âge de 8 ans car il était tellement lent que quand t'il faisait quelque chose avec sa classe, tout le monde lui disaient : "Plus vite Jonhaten" et il leur répondait : "Attend!" Chaque fois qu'il leur répondait "Attend", tout le monde se mettait à rire et Jonhaten ne comprenait pas pourquoi. Ceux que ses parents appellaient "les méchants garçons" lui disaient "Grosse banane jaune" ou

»tranche de citron«. Arriver à la maison, ses Parents le voyait pleurer dans sa cabane dans les arbres. Ils allaient le voir et lui demandait se qu'il avait. Il leur racontait les histoires avec ses camarades de classe, qui le traitaient de "Grosse banane jaune" et de tranche de Citron". Il leur racontait l'histoire ou les gens lui disaient "Plus vite Jonhatan" et qu'il répondait "attend!" le lendemain matin, à l'école, un garçon de sa classe qu'il n'aimait pas beaucoup (vraiment pas) lui a raconter la blague qui allait le suivre toute sa vie. S'était: "Quece qui es jaune et qui attend, Jonhatan. Cette blague l'a tellement mise en colère qu'il à pousser le garçon de sa classe nommé girare et ils se sont battuent. Le directeur est arriver et il à donner juste une punition à Jonhatan. Il a tout raconter à ses parents et ils ont dit que s'était de la discrimination et ils m'ont quand même chicaner.

Malheureusement tout le monde se mit à connaître la blague. Les gens racontaient tout sortes d'histoires au sujet de Jonhatan.

Il y avait même des gens qui lui envoyait des messages méchants par les fentes de son Casier. Au fil du temps les gents ne le lâchaient plus. Après toute ses années, un jour d'été, Jonhatan à eu une grande révélation, il devait s'assumer et avoir confiance en lui. Il décida de crée un organisme pour les gens qui ont des problèmes de santé qui les rendaient différent et qui les complexaient. Il appela son organisme...

Association
Des
Gens
Complexer
Par
Leur
Problèmes
De
Santé

Soixante ans plus tard, un client qui à un air familier selon Jonhatan arriva au bureau de sa collègue

et il lui demandait si il y avait une psy disponible pour parler de sa malformation d'orteils. Tout d'un coup, Jonathan reconnu ce visage familier, c'était le gargon de son primaire qui avait inventer la fameuse blague. Il s'appelait Gêrère. C'est à ce moment là qu'il a realise que Gêrère se moquait de lui même parce qu'il avait un problème de santé.

La moral de cette histoire est que tout le monde à un coin faible et que avant d'intimider les autres, il faut penser à si nous aimerions subire la même chose.

De: Mayer et Florence